

## Grußwort für das Benefizkonzert des Collegia-Musica-Chiemgau e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Liebe Musikfreunde,

ich freue mich sehr, dass mir die ehrenvolle Aufgabe der Schirmherrschaft für das heutige Benefizkonzert des Collegia-Musica-Chiemgau e.V. zugetragen wurde. Umso mehr bedaure ich, dass ich heute nicht persönlich anwesend sein kann.

Ehrenamtliches Bürgerengagement ist seit jeher fest mit dem Landkreis Traunstein verknüpft, das zeigt sich im Besonderen auch beim heutigen Benefizkonzert, in dem der Erlös dem Hospiznetz Traunstein e.V. zugute kommt.

Wie auch schon im vergangenen Jahr hat der gemeinnützige Verein Collegia-Musica-Chiemgau e.V., auch heuer wieder ein Konzert unter dem Motto „UN-ER-HÖRT“ für einen guten Zweck, mit hochkarätigen Musikern und jungen Nachwuchskünstlern, auf die Beine gestellt.

Für dieses selbstlose Engagement zum Wohle des Hospiznetzes Traunstein e.V. gilt Ihnen mein außerordentlicher Dank.

Als Landrat des Landkreises Traunstein bin ich froh und stolz, dass wir solche Vereine in unserer Region haben, wie dem Collegia-Musica-Chiemgau e.V., der gegründet wurde um Benefizkonzerte auszurichten.

Mein Dank gilt dem gesamten Collegia-Musica-Chiemgau e.V. mit allen Musikern und Musikerinnen, insbesondere Frau Elke Burkert für die Leitung und Organisation.

Mögen die vielen Musiker aus den verschiedensten Regionen Deutschlands, darunter auch Profimusiker und Rotarier, allen Besuchern des Konzerts hoffentlich einen schönen Abend mit unvergesslichem Hörgenuss zaubern.

Für die Zukunft wünsche ich dem Collegia-Musica-Chiemgau e.V. mit seinen Mitgliedern weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

Ihr



Siegfried Walch

Landrat des Landkreises Traunstein